



ENGEL & VÖLKERS

3 Pièces

70 m²

Réf. W-02XJYJ

575 000 €

Courbevoie

Appartement à vendre (92400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Engel & Völkers présente au 1er étage d'un immeuble récent, cet appartement de 70 m² avec deux belles terrasses de 15 et 45m², Végétalisées avec arrosage automatique. Lumineux, calme, il se compose d'un living, de deux chambres, d'une salle de bains, d'un toilette invité, d'une cuisine équipé et de nombreux rangements. Une cave et un parking complètent ce bien. Aucun travaux à prévoir. Dpe : D/245; ges : b/7estimation des coûts annuels d'énergie du logement : 1100 € - 1550 €copropriété de 127 lots, charges annuelles moyennes : 2544 €, procédure en cours : non. Honoraires de transaction 4 % ...

Engel & Völkers presents on the 1st floor of a recent building,an apartment of 70m² with two beautiful terraces of 15m² and 45m², vegetated with automatic watering. Bright, quiet, it consists of a living room, two bedrooms, a bathroom, a guest toilet, a kitchen and plenty of storage. A cellar and parking complete this property. No renovation to be planned. Energy rating : D/245greenhouse gas emission: b/7estimated annual housing energy costs : 1100 € - 1550 €joint ownership of 127 lots, average annual charges : 2544 €, pending proceeding : notransaction fees 4 % to be paid by the buyer. Net ...

ENGEL&VÖLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

